

Le Guide suprême a reçu les groupes jihadistes et militants palestiniens - 1 /Mar/ 2010

Le samedi 27 février, au premier jour de la Semaine de l'Unité marquant le bienheureux anniversaire de la naissance du Sceau des prophètes, le très vénéré Mohammad – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – les chefs des groupes militants palestiniens en visite à Téhéran pour assister à la Conférence de Solidarité nationale et islamique pour l'avenir de la Palestine, ont été reçus en audience par le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei. « La Palestine et la sainte Qods retourneront, à la lumière de la résistance, du jihad et de l'endurance, au giron de l'Oumma islamique, quant à Israël, l'usurpateur, il n'aura d'autre sort que l'échec et l'anéantissement », ont déclaré les dirigeants des groupes militants palestiniens. Lors de cette rencontre, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à saluer la résistance de fer de la nation palestinienne notamment des vaillants habitants de Gaza. « Il est sûr et certain que la Palestine sera libérée grâce à la Résistance légendaire de la nation palestinienne, à l'unité des groupes militants et djihadistes, axés autour de la Résistance, la foi en Dieu ; les supporters du régime sioniste n'obtiendront rien que honte et qu'un nom entaché à jamais. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, la résistance admirable du peuple palestinien notamment des habitants de Gaza est un phénomène fabuleux et le facteur principal du progrès des Palestiniens et du renforcement de leurs assises. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à exprimer son profond remerciement au peuple palestinien avant d'ajouter : Endurer tous ces maux et pressions infinies à Gaza et partout en Palestine, ne serait possible qu'à la lumière de la guidance du Seigneur le Très-haut et de Son assistance. Le peuple palestinien mérite dûment son appellation de « plus résistante nation de l'histoire ».

« Il incombe aux groupes djihadistes et militants d'entretenir l'esprit de la résistance chez la nation palestinienne et de le renforcer, ce qui favorisera la pérennité des victoires de la Palestine. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : l'ennemi sioniste et les autres parties qui ont mis en tenaille les habitants de Gaza et de la Cisjordanie, font tout pour que ces derniers tournent le dos à la Résistance, les conduisant ainsi vers l'option de la capitulation ; or, la nation palestinienne ne doit pas douter même un seul instant que grâce à sa ferme volonté et son espoir, son mouvement immense portera fruit. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, l'autorité en pleine croissance du front de la Résistance face au front de l'Arrogance et de la mécréance est manifeste et indéniable. « Le renforcement manifeste du front de la Résistance et ses progrès trouvent leurs assises dans l'élément de la spiritualité qui s'est conjugué au combat ainsi que dans la foi en Dieu. Il incombe donc à tout un chacun d'approfondir l'esprit religieux et la foi véridique chez le peuple palestinien, d'affermir « le recours en Dieu, l'espoir à la réalisation des promesses divines », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique à l'adresse des dirigeants des groupes palestiniens. Selon lui, la victoire de la nation iranienne sur le régime despotique du Chah est un exemple par excellence de la réalisation de la promesse véridique du Seigneur. « La mise en place de la République islamique dans un pays dont le régime rebelle à Dieu bénéficiait du soutien tous azimuts de l'Amérique et de l'Occident, semblait irréalisable voire impossible, or, le recours à Dieu, la lutte basée sur l'unité, la foi et la résistance, la fermeté de l'Imam Khomeiny ont rendu possible l'impossible ; certes, la libération de la Palestine ne sera pas plus difficile que la victoire de la nation iranienne sur le régime despotique du Chah. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a qualifié d'essentiel tout le travail qu'il faut accomplir pour contrer la campagne de désinformation des Occidentaux sur la Palestine et la mettre au grand jour. En rappelant comment l'Amérique et de tous ceux qui se posent en avocat des droits de l'Homme ont été entachés dans l'affaire de

la guerre de 22 jours contre Gaza, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : l'Amérique et les autres supporters des sionistes ont fermé les yeux sur la plus tragique et la plus vaste violation des droits de l'Homme à Gaza. Et seules les nations sont descendues dans les rues et elles ont manifesté. Certains européens et soi-disant organisations des droits de l'Homme se sont contentés de dénoncer verbalement ces crimes, dans le souci d'empêcher plus de scandale. Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique l'attitude de l'Onu vis-à-vis des exactions du régime sioniste commises durant la guerre de 22 jours a été honteuse, avant d'ajouter : conformément au rapport Goldstone, les chefs criminels du régime sioniste devraient être traduits en justice, mais pourquoi on n'en parle pas, pourquoi les soutiens au régime usurpateur et factice d'Israël se sont même intensifiés ? Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé que les Etats arabes pour leur majorité, avaient eu un bilan très mauvais dans la guerre de 22 jours de Gaza. « Ces Etats appellent la question palestinienne une affaire arabe mais lorsqu'il fallait aider les Palestiniens, ils n'ont même pas agi sur cette base ; ils ont laissé tout seuls leur frères arabes palestiniens face à l'ennemi et ses supporters ; ce bilan sera enregistré dans les annales de l'Histoire. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le slogan de « changement » prôné par le nouveau président américain est un geste pour redorer le blason de Washington. « De tel geste sera aussi infructueux puisque les Américains mentent ouvertement à propos de la question palestinienne et de nombreuses autres. Il fait trente ans que la nation iranienne s'est habituée à de tels mensonges. », a renchéri l'Honorable Ayatollah Khamenei qui a qualifié la question palestinienne, un véritable challenge pour la civilisation occidentale et les prétendants à la libérale démocratie. « La Résistance du peuple palestinien a mis en cause les prétentions de quelques centaines de l'Occident à propos de la liberté et des droits de l'homme. La question palestinienne s'est transformé aujourd'hui à une aune avec laquelle on mesure les véritables défenseurs de la liberté et des droits de l'homme, permettant les distinguer des imposteurs. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Indubitablement, les démarches entreprises par les administrations américaines durant ces 60-70 ans pour soutenir les sionistes, entacheront ce pays, laissant un nom déshonoré dans les annales de l'histoire. L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé le soutien de la République islamique et du peuple iranien à la Palestinien, une question idéologique. « La question palestinienne n'est pour nous et pour notre nationni un tactique ni même une stratégie politique ; il s'agit d'une question émanant du cœur et de la foi. C'est pour cette même raison qu'à la Journée de Qods, la nation iranienne vient en bloc sur la scène tout comme le 11 février qui appartient à son propre sort et à son pays, pour exprimer ses véritables sentiments concernant la défense des opprimés de la Palestine. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique. Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à évoquer le sort et la situation des capitulards qui traduisent l'inefficacité et le discrédit des négociations avec l'ennemi sioniste. « Ceux qui ont négligé la voie véridique et principale de la libération de Qods et de la Palestine, c'est-à-dire la voie de la Résistance, sont forcés d'accepter tout ce que l'ennemi leur imposent ; et si même un instant ils outrepassent ces diktats, ils sont supprimés et/ou humiliés. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui dénier sciemment ou inconsciemment la Résistance et la lutte ne fera que porter préjudice à la nation palestinienne. « Que ces réalités soient constamment évoquées pour l'opinion publique. », a-t-il insisté. « La victoire divine concerne le monde d'ici-bas et l'Au-delà des croyants. Les moyens économiques, politiques, militaires et propagandistes de la nation iranienne sont moins que des Etats-Unis mais nous sommes plus forts que l'Amérique, par la victoire véridique divine ; nous pouvons constater cette victoire dans notre progrès en pleine croissance et le retrait des Etats-Unis. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui au terme de ces propos a tenu à souligner : la sainte Qods retournera, Dieu le veut, au giron de l'Umma islamique ; le monde entier et la nation résistante de la Palestine vivront certainement ce grand jour.

Au début de cette rencontre, le chef de la diplomatie iranienne, Manoutchehr Mottaki a présenté un compte rendu des objectifs de la Conférence de Solidarité nationale et islamique pour l'avenir de la Palestine. Il a ensuite fait allusion au processus

ascendant de la lutte anti-sioniste du peuple palestinien, avant de réitérer : A présent, les conditions sont de sorte que les sponsors du régime sioniste sont sérieusement sceptiques dans leur soutien à ce régime factice ; et les organisations internationales se sont vues obligées d'examiner une partie de dossiers des dizaines décennies de crimes commis par les sionistes.

Ce fut ensuite au tour du président du bureau politique du Hamas, Khaled Mechaal de prendre la parole pour remercier la tenue de la Conférence de Solidarité nationale et islamique pour l'avenir de la Palestine, au premier jour de la Semaine de l'Unité et aux jours bénis marquant le bienheureux anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – avant d'estimer les conditions actuelles de la région très différentes du passé. « Aujourd'hui, grâce à Dieu et à l'appui de l'attitude courageuse et de la fermeté de la République islamique d'Iran, le front de la lutte et de la résistance est plus puissant que jamais et a à son actif de quelques victoires face au régime sioniste ; ce qui était même impossible d'imaginer dans le passé. », a réitéré Khaled Mechaal, avant de réaffirmer que le régime glisse sur la pente du déclin. « La résistance est l'unique voie menant à la victoire. Unis et soudés, nous devons nous réunir dans un même front ; ceux qui cherchent à lézarder le front de la résistance, ne pourront rien. Comme nous l'avons entendu, il y a quelques jours, de la bouche des présidents iranien et syrien, la rhétorique, la logique, l'objectif et le front de la Résistance ne sont qu'un. Il a ensuite tenu à rendre hommage aux prises de position du Guide suprême de la Révolution islamique apportant son appui à l'affaire palestinienne, ainsi que les soutiens du peuple et des responsables iraniens. M. Mechaal a aussi tenu à mettre en garde contre les démarches entreprises par le régime sioniste pour détruire la mosquée Al-Aqsa et d'autres lieux saints en Palestine occupée.

Le secrétaire général du Mouvement du Jihad islamique de la Palestine, Ramadan Abdallah a pour sa part rappelé que de telle conférence tenue dans ces conditions cruciales de la région, s'avère très importante. « Le règlement de la question palestinienne ne sera possible que par un consensus de l'Oumma islamique, du peuple et des différents groupes palestiniens. Nous souhaitons que la session de Téhéran prépare le terrain à un puissant consensus national à propos de la Palestine. », a réitéré M. Abdallah, qui a salué les soutiens du Guide suprême de la Révolution islamique, des responsables et du peuple iraniens au peuple palestinien. « La Résistance est le droit du peuple palestiniens, et nous, les dirigeants des groupes palestiniens nous continuons la voie tracée par de grands hommes comme Ezzeddin Qassam, Ahmed Yassin et Fathi Shaqaqi, et nous ne choisirons d'autre voie que celle de la Résistance. », a ponctué le secrétaire général du Mouvement du Jihad islamique de la Palestine.

Le secrétaire général du Front populaire pour la libération de la Palestine (commandement général) Ahmed Jibraïl, était un autre orateur de la rencontre du samedi 27 février. Il a évoqué les maux et les souffrances que le messager de Dieu avait vécus dans la lutte contre les ennemis et les mécréants. « Nous sommes les continuateurs de la même voie que le messager avait tracée, nous avons opté pour la résistance face à l'ennemi sioniste qui a déjà essayé à plusieurs reprises l'échec. Le secrétaire général du Front populaire pour la libération de la Palestine (commandement général) a réaffirmé : Nos ennemis cherchaient durant les années passées à mettre sur place un Moyen-Orient qui serait conforme à leur souhait, mais à présent c'est le front de la Résistance qui a jeté les bases d'un nouveau Moyen-Orient, qui commence de Téhéran et s'étend dans toute la région. Ahmed Jibraïl a remercié la République islamique d'Iran et le Guide suprême de la Révolution islamique pour leur soutien à la

Résistance du peuple palestinien.

Le secrétaire général du Mouvement Fatah (Intifada), le colonel Abou Moussa a pour sa part évoqué le grand danger qui menaçait Qods et les lieux saints en Palestine occupée. « Le régime sioniste a pratiquement assiégé Qods en détruisant et l'occupation des régions et des terrains aux alentours de la mosquée Al-Aqsa et en y construisant des unités résidentielles. », a ajouté Ahmed Jibraïl. Selon lui, l'avènement de la Révolution islamique a largement influé sur la formation de la Résistance et ses victoires durant ces dernières années. En allusion à la rencontre toute récente des présidents iranien et syrien, il a précisé : les prises de position de M. Ahmadinejad et de M. Bachar Assad à Damas étaient une réponse courageuse à l'Amérique et au régime sioniste, et avaient réjoui le cœur de tous les musulmans notamment le peuple palestinien.

Le responsable du bureau politique du front populaire de la Palestine, Maher Taher a pour sa part évoqué le rôle et la place de la République islamique d'Iran dans la région et l'influence de l'avènement de la Révolution islamique sur la formation de la Résistance. « Nous savons tous que les pressions qui sont faites sur l'Iran, ne sont pas pour le nucléaire ou d'autres raisons, mais c'est uniquement pour son soutien à la question palestinienne et à la Résistance. », a souligné M. Maher Taher, qui a remercié la prise de position de la République islamique notamment de M. Ahmadinejad. « Ahmad Saadat, le secrétaire général emprisonné du Front populaire de la Palestine a émis des prisons du régime sioniste, un message de remerciement pour rendre hommage la prise de position du président de la République islamique. », a annoncé Maher Taher.

L'émissaire spécial du président syrien, Heitham Satai, à la conférence de Téhéran a transmis les salutations de M. Assad au Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite indiqué : La Syrie par sa présence à la session de Téhéran et aux côtés des groupes militants palestiniens, annonce ce message que le front de la Résistance, uni et soudé s'est dressé contre l'ennemi sioniste et ses sponsors. Heitham Satai a rappelé que pour la Syrie, le soutien à la Résistance est un devoir. « Les victoires de ces dernières années enregistrées par la Résistance, ont déterminé une nouvelle donne dans la région, et il faut en maintenant cette nouvelle réalité, et plus ferme que le passé, suivre le chemin de la Résistance. », a-t-il martelé.